

22/07/2015
CaixaForum Palma
Plaça Weyler, 3
Hora: 19:00 h

Ciclo Cine con el COAIB



© Filarmónica de Berlín. Manfred Brückels

Hans Scharoun, arquitecto alemán, conocido por diseñar la Filarmónica de Berlín y la Casa Schmincke en Löbau, construyó fiel a las bases del funcionalismo, pero su obra fue difícilmente clasificable. Este documental recapitula la vida del arquitecto con ejemplos cronológicamente seleccionados: a la esperanza del despertar de los primeros proyectos de los años 20 sigue una obligada retirada profesional durante el nacional-socialismo. Es entonces cuando desarrolla no pocas obras imaginarias en las que se aprecia su anhelo por realizar símbolos colectivos.

Hans Scharoun: Arquitectura Imaginaria

Dirigida por Hartmut Bitomsky
Alemania, 1993
65'

Documental editado por la
Fundación Arquia



fundación **arquia**

Organiza:



Colabora:

